



TATEN SETZEN FÜR EINE NACHHALTIGE ZUKUNFT.

DAFÜR STEHEN WIR.



SAUBERE ENERGIE FÜR SAUBERE MOBILITÄT.

Wenn wir als innovatives Vorsorgeunternehmen von Nachhaltigkeit sprechen, dann meinen wir damit einen permanenten Prozess. Es geht nicht nur darum, einen grünen Akzent zu setzen. Wir wollen einen aktiven Beitrag zur Zukunft leisten und sie innovativ gestalten.

Welche Welt wir morgen unseren Kindern hinterlassen, das liegt schließlich auch in unseren Händen. Dieser Verantwortung sind wir uns voll bewusst. Danach leben und handeln wir. So haben wir wieder einen wichtigen Schritt für eine saubere Zukunft gesetzt. Im März 2014 wurde unsere zweite Photovoltaikanlage PV II in Betrieb genommen. Das bedeutet mehr erneuerbare Energie bei gleichzeitiger Reduktion von CO₂-Ausstoß.

Mobilität und Energie sind eng miteinander verknüpft. Unsere eigene E-Ladestation bietet allen Kundinnen und Kunden umweltfreundliche Energie. Egal ob Sie nun mit Ihrem E-Bike, E-Roller oder E-Auto unterwegs sind. Wir wünschen Ihnen in jedem Fall eine gute Fahrt in eine schöne und saubere Zukunft!